

CHANTIER
MOBILE



GÉOTHERMIE
PRÉALPES SA



PUISER L'ÉNERGIE AU COEUR DE NOS TERRES

Géothermie Préalpes mène une campagne de mesures géophysiques dans le but d'évaluer le potentiel géothermique de la Gruyère.

Du 30 octobre au 30 novembre 2023, des véhicules spéciaux passent dans les communes de la Gruyère pour prendre des mesures.

Les travaux ont lieu principalement **entre 19h00 et 6h00**. Dans certains cas, des mesures seront effectuées de jour.

Des vibrations peuvent être ressenties à proximité des véhicules pendant quelques secondes, puis ceux-ci se déplacent de quelques dizaines de mètres pour une nouvelle mesure.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Pour plus d'informations sur la campagne de mesures et le passage des véhicules : www.geothermie-prealpes.ch

UN PROJET POUR LES GRUÉRIENS, PAR LES GRUÉRIENS